

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Zum 50er durfte er seine „Spuren“ hinterlassen **Poier auf dem „Walk Of Stars“**

Es ist schon etwas Besonderes, wenn man seine „Spuren“ auf dem „tipp3 Walk Of Stars“ hinterlassen darf. Nach rund 13 Jahren mit mehr als 130 verewigten Künstlern im Gasometer hat dieser jetzt ein neues Zuhause gefunden, in Form eines Museums im Wiener Prater gefunden.

Bei der Eröffnungsfeier durfte Alf Poier, zu seinem 50. Geburtstag, der Erste am neuen Standort sein. Der Künstler hinterließ Montagabend seine Hand- und Fußabdrücke im Beton. Dort wo sich auch schon der von ihm so viel geschätzte Rainhard Fendrich ewigt hatte.

Es gratulierten ihm Autor Roland Neuwirth und Ex-Songcontest-Kandidat Gary Lux.



**Künstler Alf Poier verewigte sich auf dem „tipp3 Walk Of Stars“.**



**Roland Neuwirth (li.) und Gary Lux durften natürlich nicht fehlen.**

Fotos: Karl Schöndorfer (2)